

QUELQUES NOUVELLES DE COMMUNAUTÉS

Pauline, Marion, Morane et Estelle,

des jeunes filles Lyonnaises (France) à Talata Ampano

Elles sont arrivées le 5 juillet 2019 et sont restées durant quatre semaines.

Leur projet était d'assurer une animation sur la santé et surtout d'enseigner l'hygiène dans quelques écoles du District.



Le mardi 10 juillet, c'était au tour du Collège Saint Stanislas Kostka de les accueillir. Elles ont rencontré les élèves niveau par niveau. Savon, dentifrice, brosses à dents ont été distribués.

Chacun a eu sa part.

Nouvelles de l'Orphelinat à Faratsiho

L'Orphelinat est toujours complet, 71 filles, avec des départs et des arrivées en cours d'année. Elles ont de 20 ans à 8 mois : la petite Annie a été accueillie exceptionnellement le 2 Février 2019, sans acte de naissance, avec sa sœur Florette âgée de 6 ans. Elle n'avait que 3 mois et ne pesait que 1,5kg car sa maman était atteinte d'une maladie psychique et son papa malade de la tuberculose. Il en est mort avant Pâques.



C'est vrai qu'Annie a besoin de soins particuliers et, bien sûr, d'être bien entourée mais elle a beaucoup de chance puisqu'actuellement elle devient très belle, une véritable poupée, très éveillée. Elle grandit vite car elle a pris du poids et pèse plus de 10kg ! nous savons bien que l'éducation des orphelines est très complexe. Il faut être attentifs à les soutenir, les encourager pour qu'elles puissent 'tenir debout' ! Elles ont aussi besoin de notre témoignage (Sœurs, monitrices, anciennes qui viennent visiter l'orphelinat, amis associés...), de notre présence bienveillante.



*C'est grâce à l'Association
"Pour que vive Faratsiho"
pour-que-vive-faratsiho@wanadoo.fr
que l'orphelinat peut vivre*